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テーマ：スポーツや音楽
おんがく

 

 

Q1：てにす 

①ラエフ  ②テエス  ③ラニス  ④テニス 

 

Q2：ごるふ  

①ゴリラ   ②ゴルラ  ③ゴルフ  ④ゴリフ 

 

Q3：ぎたー  

①ギクー  ②ギター  ③キクー  ④キター 

 

Q4：ばすけっとぼーる  

①バフクットボール  ②バスクットボール 

③バスケットボール  ④バフケットボール 

 

Q5：からおけ  

①ワテネク ②カテオケ  ③カラオケ  ④カラオク 

 

Q6：さっかー  

①チッカー ②サックー  ③チックー  ④サッカー  


